

Kodim Demak Cek Kondisi Nyata Materiil Dan Perlengkapan Guna Kesiapan Operasional

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Aug 31, 2023 - 13:27



pemeriksaan ini bertujuan untuk mengetahui kelayakan kendaraan maupun senjata guna operasional sehari-harinya

DEMAK – Sebagai upaya tindakan pengamanan, sekaligus untuk validitas data kuat materiil dan perlengkapan sesuai laporan BTK – 16 dengan kondisi nyata dilapangan guna kesiapan operasional satuan serta mencegah, menekan terjadinya pelanggaran dan kecelakaan dalam berlalu lintas, Kodim 0716/Demak

kedatangan Tim Pemeriksaan Materiiil (Rikmat) Matpal Kodam IV/Diponegoro .



Kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas tersebut berlangsung di halaman Makodim 0716/Demak yang dilakukan Tim Rikmat Matpal IV/Diponegoro berjumlah empat orang. Dipimpin Mayor Cpl Abdul Azi yang menjabat sebagai Pabandya Alpal Slogdam IV/Diponegoro yang meliputi pemeriksaan dan pemeliharaan materiiil kendaraan dinas baik kendaraan roda empat maupun sepeda motor dan senjata beserta amunisi yang didampingi Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono serta diikuti oleh seluruh anggota pemegang kendaraan dinas dari masing-masing Koramil jajaran Kodim 0716/Demak.

Dalam keterangannya, Kamis (31/08/2023) Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto melalui Pasilog Kodim 0716/Demak Kapten Cpl Haryono menerangkan bahwa pemeriksaan ini bertujuan untuk mengetahui kelayakan kendaraan maupun senjata guna operasional sehari-harinya.

“Hal yang dilaksanakan tersebut untuk mengetahui kondisi kelayakan kendaraan, senjata dan amunisi yang berada di Kodim Demak. Agar kendaraan siap pakai dan optimal untuk mendukung tugas kesehariannya,” terang Haryono.

Lebih lanjut, Haryono menambahkan, pemeriksaan ini juga dimaksudkan untuk mengecek kelengkapan, kesiapan kendaraan, senjata, dan alat perlengkapan lainnya. Baik administrasinya maupun fisik kendaraan itu sendiri.

Kemudian pengecekan dan perawatan berupa pemeriksaan mesin dan pemeriksaan kelengkapan kendaraan motor, seperti kaca spion, lampu sein, lampu rem, rantai motor dan juga kondisi kelayakan bannya.



Sedangkan roda empat dilakukan pemeriksaan air radiator, AC, lampu sen, kondisi mesin dan alat-alat lainnya.

Kami berharap melalui perawatan rutin yang dilakukan ini akan memberikan masa pakai yang panjang bagi kendaraan dinas Prajurit baik Roda 2 maupun Roda 4, sehingga pelaksanaan tugas dilapangan khususnya Babinsa bisa lebih maksimal," imbuhnya.

"Kendaraan dinas maupun senjata serta perlengkapan lainnya yang ada di Kodim Demak hingga saat ini kondisinya masih terawat dan dapat berfungsi dengan baik. Karena anggota yang diberi tanggung jawab untuk memegang kendaraan dinas ataupun berbagai peralatan itu diwajibkan untuk merawat," pungkas Haryono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak